

Библиотека журнала
«Российский криминологический взгляд»

В.Н. Орлов

**Исполнение и отбывание уголовных
наказаний в виде обязательных работ,
исправительных работ, ограничения
свободы и исправительное
воздействие на осужденных**

Лекция

Рекомендовано к опубликованию
Региональной общественной организацией
«Союз криминалистов и криминологов»
в качестве лекции для студентов вузов

Москва
МГЮА имени О.Е. Кутафина
2011

**Magazine Library
“Russian Criminological Outlook”**

V.N. Orlov

**Execution and serving of criminal
punishments in the form of obligatory
works, corrective works, restrictions
of freedom and corrective
influence on the condemned**

Lectures

**Recommended to publication
Regional public organization
«The union of criminalists and criminologists»
as a lecture for students of high schools**

**Moscow
MSJuA of O.E. Kutafin
2011**

ББК 67.409(2Рос)
0-66

Редакционная коллегия серии

«Библиотека журнала «Российский криминологический взгляд»»:

О. В. Старков (главный редактор), В. Н. Орлов (помощник главного редактора), А. Я. Гришко, И. М. Мацкевич, Э. Ф. Побегайло (заместители главного редактора), Е. О. Алауханов, В. М. Анисимков, М. М. Бабаев, А. Я. Вилкс, Л. А. Воскобитова, Я. И. Гишинский, Ю. В. Голик, Г. Н. Горшенков, А. Б. Джурич, Д. А. Корецкий, А. Н. Костенко, С. Я. Лебедев, В. В. Лунеев, С. В. Максимов, С. Ф. Милюков, М. Г. Миненок, М. С. Нарикбаев, В. А. Номоконов, А. И. Парог, В. И. Селиверстов, С. Л. Сибиряков, О. В. Филимонов, Д. А. Шестаков, В. Е. Эминов

Ответственные секретари:

Д. В. Закаляпин (*по Северо-Кавказскому федеральному округу*),
Э. Л. Сидоренко (*по Центральному федеральному округу*),
А. П. Скиба (*по Южному федеральному округу, г. Ростов-на-Дону*)

Рецензенты:

Ю. Е. Пудовочкин,
доктор юридических наук, профессор
(Российская академия правосудия);
К. В. Ображиев,
кандидат юридических наук, доцент
(Академия Генеральной прокуратуры РФ)

Орлов В. Н. Лекция по теме: «Исполнение и отбывание уголовных наказаний в виде обязательных работ, исправительных работ, ограничения свободы и исправительное воздействие на осужденных». – М.: МГЮА имени О. Е. Кутафина, 2011. – 104 с. – (Библиотека журнала «Российский криминологический взгляд»).

В лекции рассматривается уголовно-исполнительная характеристика наказаний в виде обязательных работ, исправительных работ, ограничения свободы и исправительное воздействие на осужденных (по состоянию на 01.12.2010 г.).

Для студентов, адъюнктов, аспирантов, преподавателей юридических вузов и факультетов, практикующих юристов, работников уголовно-исполнительной системы и иных правоохранительных органов, может представлять интерес для всех, кто интересуется вопросами исполнения, отбывания уголовных наказаний и иных мер уголовно-правового характера.

ISBN 978-5-902406-07-5

© Орлов В.Н., 2011
© Российский криминологический взгляд
© МГЮА имени О.Е. Кутафина

Series editorial board

«Magazine library» Russian criminological sight »:

O. V. Starkov (editor-in-chief), V. N. Orlov (the assistant of editor-in-chief),
A. Ya. Grishko, I. M. Matskevich, E. F. Pobegajlo (deputy of general editor),
E. O. Alauhanov, V.M. Anisimkov, M.M. Babayev, A. Ja. Vilks,
L.A. Voskobitova, Ja I. Gilinsky, Ju. V. Golik, G.N. Gorshenkov, A. B. Dzhurich,
D.A. Koretsky, A.N. Kostenko, S. Ja. Lebedev, V.V. Luneev, S. V. Maksimov,
S.F. Miljukov, M.G. Minenok, M.S. Narikbaev, V.A. Nomokonov, A.I. Rarog,
V.I. Seliverstov, S.L. Sibirjakov, O.V. Filimonov, D.A. Shestakov,
V.E. Eminov,

Responsible secretaries:

D. V. Zakal'japin (on the North-Caucasian federal district);
E.L. Sidorenko (on the Central federal district).
A. P. Skiba (on Southern federal district, Rostov-on-Don);

Reviewers:

The doctor of jurisprudence, the professor
Ju. E. Pudovochkin

(The Russian academy of justice);

The candidate of jurisprudence, the senior lecturer
K. V. Obrazhiev

(Academy of the State Office of Public Prosecutor of the Russian Federation)

Orlov V.N. Lectures on a theme: «Execution and serving of criminal punishments in the form of obligatory works, corrective works, restrictions of freedom and corrective influence on condemned». – Moscow: MSJuA of O.E. Kutafin, 2011. – 104 p. – (Magazine library «Russian Criminological Outlook»).

In lecture the criminally-executive characteristic of punishments in the form of obligatory works, corrective works, restrictions of freedom and corrective influence on condemned (as of 12/1/2010) is considered.

For students, graduates in a military academy, post-graduate students, teachers of legal high schools and the faculties practising lawyers, workers of criminally-executive system and other law enforcement bodies, can be of interest for all who is interested in questions of execution, servings of criminal punishments and other measures of criminally-legal character.

© Orlov V. N., 2011

© The Russian Criminological Outlook

© MSJuA of O.E. Kutafin

ISBN 978-5-902406-07-5

Содержание

CONTENS

Введение	6	Introduction	6
1. Уголовно-исполнительная характеристика наказания в виде обязательных работ	7	1. The Criminally-executive characteristic of punishment in the form of obligatory works	7
2. Уголовно-исполнительная характеристика наказания в виде исправительных работ	34	2. The Criminally-executive characteristic of punishment in a kind corrective works	34
3. Уголовно-исполнительная характеристика наказания в виде ограничения свободы	67	3. The Criminally-executive characteristic of punishment in a kind freedom restrictions	67
Список рекомендуемых дополнительных источников и литературы	102	The list of recommended additional sources and the literature	102

В.Н. Орлов

Исполнение и отбывание уголовных наказаний в виде обязательных работ, исправительных работ, ограничения свободы и исправительное воздействие на осужденных

Лекция

Редактор А. Бугрий
Корректор Л. Гордеева

Подписано в печать 20.04.11. Формат 60x84/16.
Печ. л. 6,5. Тираж 500 экз.